
 

 

 

 

 

 

 

 六中の敷地内にある木や草花たちは、この夏の猛暑でも、私たちに日陰や涼風で元気をそしてい

ろいろなカラーの花々はこころを癒してくださいました。しかし今年は、今まで聞こえていた六中

生の歌声を聞くことなく、次に必ずやって来る春に向けて葉っぱたちは、秋の光を受けて養分を根

に送り役目を果たしていくのでしょう。校庭の桜の木々たちに、体育の授業、スポーツデーや部活

動での生徒の皆さんの元気な声が、寒い冬を乗り越えた後の美しい花々を私たちに見せてくれるこ

とへのエールとなっていることと私は、思っています。私た

ちは、きっと困難を乗り越え、再び出会う花々や葉っぱたち

から、元気をいただくことでしょう。そうやって気持ちや思

いをつなげて、持続可能な社会、美しい地球を作っていきた

いものですね。 

 

 

【報告】令和２年度 第３回学校経営協議会   

     日 時：令和２年１０月１４日(木)１６時１５分～  

参加者：１２名（学校経営協議会委員６名、学校側より校長・教員５名） 

１ 各プロジェクトより進捗状況報告 

（１）学力向上…9/29(火)より中間考査前のジョイナスを実施。学年を分けて教室を使用した。

今後も教室配置等の工夫をしてより良い環境で学習できるようにする。 

         今回の英検 2次試験対策ジョイナスの申し込みは３年生を優先する。 

（２）健全育成…なし 

（３）キャリア教育…｢ようこそ先輩｣を企画検討中。 

２ 学校の現状報告 

  先生方より学校の様子などについて報告いただいた。 
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タイトルを見て、どういうことなのか興味をもった方がたくさんいた

ことでしょう。六中生たちはビデオでその答えを学習し、和食の魅力を

再発見したのではないでしょうか。保護者の方々も六中ＨＰの各学年の

「授業」に掲載されていますのでぜひご覧になってください。 

そして最後に生徒たちは「鯛の塩焼き」の試食を行いました。 

当日、朝から調理室のオーブンで次々と鯛が焼き上がり、香ばしい

匂いに包まれました。この日に焼いたのは 120尾あまりで、感染症対

策を十分に行って調理しました。調理にあたった小林(真)先生をはじ

めＣＳ委員は鯛の表情の違いが分かるくらいになり、鯛の身をほぐす

腕前がかなり上達しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例年 11月３日に３年生が参加していた「福祉バザー」。今年度はコロナ禍で中止となりましたが、

その代わりに「ボッチャ」という競技を通して福祉について学ぶ行事が行われました。ボッチャは

パラリンピックの正式種目です。３年生はその競技を知り実際に体験してみることで、障がい者に

寄り添いお互いに支えあう社会の一員としての意識が少し高ま

ったことでしょう。本来なら障がいのある方も交えて体験する

ことがより一層の理解につながるのですが、その実現には今の

コロナ禍では残念ながら困難な状況でした。来年行われる東京

パラリンピックではぜひボッチャの競技に注目していただき、

六中生にはその魅力を周りの人に伝えてもらいたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜次回予定＞ 

令和２年度 第 4 回 学校経営協議会 

１１月１１日（水）１６：１５～ 

場所：六中校長室 

＊参観を希望される方は、六中 吉田副校長へ 
ご連絡をお願いいたします。 

１０月１７日  ３年生「ボッチャの日」 

CS の取組、学校支援ボランティア、放課後学習

教室についての詳細は、六中またはコーディネー

ター携帯（櫻井）までお問い合わせください。 

＜広報担当：櫻井・槇・川瀬・有馬＞ 

 

今年度も変わりなく求めています。中学生が真剣に 

取り組んでいる姿を応援してくださる方々を！ 

 

１０月１５日  魚とオリンピックの関係とは？ 


